



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1860

6 Pièces

225 m<sup>2</sup>

Réf. V0002FAY

1 190 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Dans un quartier recherché et au calme absolu, une villa de 220 m<sup>2</sup> sur un terrain arboré de 4400 m<sup>2</sup> avec vue panoramique sur les collines alentours et à proximité immédiate des commerces. Cette villa comprend une entrée qui dessert une cuisine et un grand espace séjour/salle à manger avec cheminée qui s'ouvrent sur les extérieurs. Au même niveau de plain-pied, la chambre de maître avec sa salle de bains et de douche privative ainsi qu'un espace buanderie. Au premier étage, 3 chambres en suite avec leur salle d'eau, WC et rangements. Ce bien est complété par une piscine, un garage, un studio ...

In a quiet, sought-after neighborhood, a 220 m<sup>2</sup> villa on a 4400 m<sup>2</sup> wooded plot with panoramic views of the surrounding hills and close to shops. The villa comprises an entrance hall leading to a kitchen and a large living/dining area with fireplace, both of which open onto the exterior. On the same level is the master bedroom with private bathroom and shower, and a laundry area. On the second floor, 3 en suite bedrooms with their own shower room, WC and storage space. This property is completed by a swimming pool, a garage, a studio or space for conversion, several parking spaces and a covered ...

**JOHN TAYLOR FAYENCE**

- 83440 FAYENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864